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■2020年度振返り（班長さん） 

 町会２大行事の盆踊り大会と大運動会が中止となり、今年度班長さん

が表だって見える活躍の機会は激減しました。とは言え、回覧や集金、清掃

作業、パトロールなど基本的な活動を、係によっては例年と変わらない活動

を行って頂きました。コロナ禍の下であるが故、例年以上に考えて行動する

事を求められた大変な１年の班長を務めて頂いたのではと思います。最後の

班長会で本紙への寄稿を依頼し多数の方が応じて下さいました。ご紹介さ

せて頂きます。（広報） 

■班長会（2月 6日、３月６日） 
■ご卒業・ご入学、おめでとうございます 
■2020年度振返り（班長さん） 
■2020年度町会行事振返り 
■ふれあい通り 春爛漫 
■班長会の模様 

感染防止対策として、時間を短縮して開催しています。 

■班長会（2月 6日） 

１．町会長挨拶（中野町会長） 

 春の陽気を感じる季節ですが、佐倉市内の感染者数が増えており、注意

が必要な状況が続いています。11 回目の班長会を迎えましたが、行事が無

く一緒に活動する機会が無く、マスクを着用している事もあり、なかなか皆さ

んのお顔を覚えられずにいます。あと２ヶ月ですが、最後まで宜しく元気でお

願いしたいとおもいます。 

２．子供会からのお知らせ（北原会長） 

 いつもご協力ありがとうございます。2月 21日（日）廃品回収を予定して

います。「6 年生を送る会」は開催を見送り、記念品を贈呈することにしまし

た。子供会の入会案内の回覧を配布致しましたので次月回収致します。 

３．まちづくり委員会からのお知らせ（萩庭会長） 

 コロナ禍により活動自粛中です。屋外での作品展など何か景気付けとなる

行事ができないか、試案しています。良いアイデアがあればお知らせください。 

４．防災防犯委員会（見上会長） 

 緊急事態の宣言を受け防災防犯パトロールは当面中止としています。2

月 21日(日)の防災防犯連絡会は時短で開催の見込みです。 

５．会館・ふれあい通りの清掃当番など 

 清掃当番表に従って対応をお願いします。 

６．上志津原町会定期総会準備  

 ４月４日(日)の開催に向け準備を進めます。感染拡大状況により昨年

同様に文書配布で代替する可能性もあります。その場合、直前の状況で判

断し回覧等で周知する予定です。開催通知（委任状）を回覧しますの

で、回収・提出をお願いする予定です。 

７．その他 

町会長：自治会館の改修工事に関する市の助成手続きを終えました。 

総務：各班の次年度班長さんへ引継ぎは各自で行って下さい。各役員・

係の引継ぎは３月６日(土)、７日(日)に予定しています。 

8．今後の予定 

次月班長会 3月 6日（土）19時 
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■班長会（3月 6日） 

１．町会長挨拶（中野町会長） 

 今年度最後の班長会となりました。コロナ禍にあって多くの行事が中止とな

りましたが、班長会など町会活動を継続することができ皆さんに感謝を申し

上げます。 

２．子供会からのお知らせ（北原会長） 

 いつもご協力ありがとうございます。3月 21日（日）廃品回収を予定して

います。行事が出来ず残念でしたが、子供達の事を考える良い１年でした。 

３．まちづくり委員会からのお知らせ（萩庭会長） 

 コロナ禍により活動自粛中です。 

４．防災防犯委員会（見上会長） 

 緊急事態の宣言を受け防災防犯パトロールは当面中止としています。2

月 21日(日)の防災防犯連絡会は時短で開催しました。 

５．会館・ふれあい通りの清掃当番など 

 清掃当番表に従って対応をお願いします。 

６．上志津原町会定期総会準備  

 ４月４日(日)の開催に向け準備を進めています。開催通知（委任状）

を配布します。３月１３日(土)期限と期間がありませんがご協力をお願い

致します。同日、会計監査を予定していますので未精算がありましたら至急

会計と手続きをお願いします。感染拡大状況により昨年同様に文書配布で

代替する可能性もあります。その場合、直前の状況で判断し回覧等で周知

する予定です。 

７．その他 

町会長：要望書の運用ルールについて徹底されていない事例があり、次年

度にむけ対応を検討します。 

総務：各班の次年度班長さんへ引継ぎは各自で行って下さい。 

8．今後の予定 

次月班長会 4月 3日（土）19時 

2021年度定期総会 4月 4日(日) 10時 

藤井 謙子 

30 年ぶりに班長となり、町会の運営が様変わりしていました。特に総務の

方々の活動が大きな役割となっていて、班長の仕事の負担が軽くなってい

る事に頭が下がる思いです。町会長はじめ総務の方々、そして班長の皆

さん 1年間ありがとうございました。 

松本 美智子 

1 年間、皆様のお力添えにより、幹線道路の清掃、ふれあい通りの清掃

など、コロナ感染もなく無事に終えることが出来ました。環境衛生防災防

犯を共に務めて頂いた横山さん、渡部さん、髙橋さん、お疲れ様でした。 

1 年間が過ぎ私が感じた事は町会長さん、町会役員の皆さんが住民 1

人 1 人の事をとても考えて下さっているという事です。防犯パトロールや防

災フェスタにより住民の方が守られている。また、子どもたちの為にまちづくり

委員会の方が努力して下さっている。活動を通じて私自身もお互いに思

いやりの気持ちを持ちながら生活して行かなければと感じました。 

皆様、ご協力頂きありがとうございました。 

荒井 亮 

今年度、会計係を務めさせて頂きました。一緒に担当したお２人に多大

なるご支援とご協力を頂きながらなんとか最後まで務めることができました。

昨今のコロナ禍の影響により運動会や盆踊り等各種イベントが実施でき

なかったことについて、過去参加させて頂いていた身としては心苦しく感じて

います。そのような中で、自治会の持続的な活動の維持にも関係している

安否確認テストなど新しい取り組みに参加出来た事は大変有意義であっ

たと思います。ひとえに総務の皆様のご尽力によるものと存じます。ありがと

ございました。今後とも宜しくお願い致します。 

犬伏 和海 

班長を務めてみて、それまであまり考えていなかった地域コミュニティの在り

方や大切さを感じることができました。一番記憶に残っていることは防災訓

練の手ぬぐいの掲示です。想像以上の方々が玄関先の目立つところに掲

示されていました。午前中に上志津原の町を歩いていて壮観な光景だっ

たことが忘れられません。それぞれ仕事や家庭が忙しい中、あまり地域活

動に対しての意識がそれほど高くないのかと思っていましたが、そんなことは

全く無いようでとても良い町だなと感じました。今後の自治会活動も宜しく

お願いします。 

山本 ひと美 

１年間ありがとうございました。コロナという事もあり、他の係の方とほぼ関

わる事もなくお名前も顔も覚えられず。何も出来ずに終わってしまったなぁと

思っています。来年度はまだ通常通りとはいかないかもしれませんが、今後

もお手伝いなどあれば今年度やれていない分を取り戻せるよう参加したい

と思います。 

■ご卒業・ご入学、おめでとうございます 

 1年前、小中学校では新型コロナ感染拡大の影響により臨時休校が行わ

れていました。子供達の門出、親としては節目を迎える大切な行事「卒業

式」と「入学式」は参列者の制限、時間短縮、呼応の省略など、静かにそし

て厳かに執り行われました。学校としてはどの様に開催できるのか手探りでの

準備と当日の運用は大変であっただろうと思います。今年も昨年同様の開

催となる見込みです。いかなる状況であっても、素直に子供達をお祝いする

気持ちに変わりはありません。ご卒業・ご入学、おめでとうございます。 

 高校・大学を卒業して、親もとを離れ新しい生活を始める方もおられるでし

ょう。この町が自慢の故郷であるよう繋ぎ守りたいと思います。（総務） 
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■クロスワード 
 
 
 
 
 
草花、花木の名前です。わが町自慢
の並木道、春を代表する景色です
ね。今年も綺麗に咲き揃ってくれるこ
とでしょう。（はらモン） 

■編集後記 
2020 年度の最終発行となります。1 年間ご愛読、ありがとうございました。
コロナばかりの記事で校正作業をしていて嫌になることもありました。そんな
状況になって気付きました。人の営みは止まっても、草木や草花の営みは
止まらない。今年も変わらず（むしろ頑張れ！と言われているような）まち
のあちらこちらで綺麗な花を咲かせていました。ふれあい通りはこの町の宝だ
と思います。老木となり倒木などの懸念が増す状況でもあり、佐倉市と連携
して保全に努める活動をしたいなと思うこのごろです。（広報） 

■子供会からのお願い 
資源回収の収益は子供会の活動資金となります。 
実施日：毎月第 3日曜日（雨天決行です） 
・紙類、ダンボール、牛乳パック、布類は通常のゴミ置き場 
・アルミ缶は 9時に「はらトピア」   
（スチール缶とビンは回収できませんので入れない様にお願いします） 

佐倉市が行う回収も資源回収ですが、子供会の資金とはなりません。 
是非とも子供会へのご協力をお願い致します。 
1月の収益は 12,530円、2月の収益は 15,340円でした。 
ご協力ありがとうございました！！ 

■2020年度町会行事振返り 

新型コロナ感染拡大の影響を受け、予定した行事のほぼ全てが中止とな

りました。中止に至るまでの過程で、班長会、まちづくり委員会はじめ協力団

体の方々は感染拡大の状況を監視し、開催する上での対策について試行

錯誤を繰り返し、何とか開催出来ないかと強い思いを持って取り組んでいると

感じました。中止の判断は致し方ないと思いますが、準備の過程で多大な

労力を費やしておられたことを、紙面をお借りしてお知らせさせて頂きます。 

盆踊り大会 公園入退場の一元化、入場時の検温や入場者数の制限、

開催時間帯の変更、飲食禁止を真剣に考えました。櫓設営・解体時の 3

密回避についても様々検討を行いました。7～8 月、感染拡大のため中止

を判断。 

ふれあいキャンプ  狭く閉鎖的なテントを利用した宿泊を取り止め、1 日だ

けのデイキャンプや夜間一時帰宅、飲食時の注意事項徹底など様々検討

を行いました。何もない夏休みの中で何か一つ子供達に思い出となる行事

を届けたかった。代替行事に巨大迷路を企画したが、感染状況の悪化によ

り見送り。 

親子三代ふれあいまつり 重症化リスクの高い高齢者が参加する行事の

為、早々に中止を判断。 

大運動会 屋外行事であり何とか実施したい意向がありましたが、9～10

月は感染者数が下げ止まりの状況が続く中、佐倉市内での感染報告が続

いたことが決定的となり、中止を判断。 

ハロウィンパーティ 会館内の利用を中止し屋外のみで実施。検温、3 密

回避、手洗い消毒の注意喚起を徹底。感染者数が下げ止まりの状況が続

く中、保護者にも協力して頂き開催しました。 

防災訓練 防災講話や非難訓練など、多数の方に集合を要する行事を見

送り、安否確認訓練を実施しました。企画段階からの検討でした。 

上志津原町会新年会 飲食を伴う行事であり、代替行事を検討しました

が、第３波の感染拡大のため、中止を判断。 

 

班長会など定例会を除いて開催できた行事は、幹線道路清掃（9 月）、

防災訓練（安否確認訓練）、ハロウィンパーティの３つのみでした。３つ開

催できた事を素直に喜びます。コロナ禍は今しばらく続く見込みです。ご検討

頂いた事は 2021 年以降も必ず役に立つことでしょう。開催準備や代替行

事のご検討に携わって頂いた皆さん、ありがとうございました。（広報） 

2020年度活動状況 （小さく見づらいですが） 

■班長会の模様 

 3 月班長会の様子です。近

年の班長経験者の方には

「ん！」と思われる方がおられる

と思います。例年は係ごとに対

面で行っていましたが、コロナ対

策でレイアウトを変更していま

す。換気のため窓を全開にして 

いるため、12月・1月の班長会は寒さとの我慢比べのようでした。また、時短

のため会議時間は 30 分以内を目指し駆け足で進行、各発表者にも要点

を絞って時短を心掛けて頂きました。丁寧な説明が必要なポイントはあらかじ

め資料に記載するなど工夫して対応しました。班長の皆さんも真剣に傾聴

頂いており、時々、総務の説明の矛盾に気付きご指摘いただく場面もありま

した。時間が短い分、中身の濃い充実した班長会であったと思います。班長

の皆さん、1 年間、お疲れ様でした。コロナが去り、町会行事が再開できるよ

うになりましたら、お力添え頂けると嬉しく思います。またお会いできる日を楽し

みにしています。（総務一同） 

■緊急事態宣言解除 

 1月7日に発令されてから2ヶ月半、3月21日期限で解除となりました。

ようやくなのか、まだまだなのか、色んな意見があり先行きを見通せない状況

が続きます。ハッキリしている事は、解除＝終息ではないことです。感染防止

対策を徹底し、うつされない、うつさないことを心掛けましょう。4 月は各地で

桜の見頃を迎えています。本紙が手元に届くころは、ふれあい通りも満開を

迎えているでしょうか。お花見には密集する時間帯を避けるなど工夫して頂け

たらと思います。しばらくは気を抜くことなく、緩やかに行動範囲を広げるように

心掛けましょう。 

休止していた協力団体の活動も 4月からの再開を目指して準備を進めて

います。元気にお会いできることを楽しみにしています。（広報） 

■ふれあい通り 春爛漫 

1 年で一番華やかな季節を迎えました。ふれあい通りは桜で賑わっていま

す。春の香り、暖かな日差しを感じながら遊歩道をゆっくりと散歩する。見どこ

ろは上ばかりではありません。足元にも目を向けて頂けますか。各所のボラン

ティア花壇も賑わっていますよ。幸野花壇、銀杏花壇、バス停花壇。他にプ

ライベート花壇も点在。園芸品では無く自生した草花も多数見つけることが

できます。良い機会なので家族そろっての散歩は如何でしょう。「この花の名

前は？」 と聞かれて全部答えられますかね？ 

 

ふれあい通りの草花の情報はこちら↓ 

 

「ようこそ！わが町上志津原」→「フォトアルバム上志津原散歩」まで 

http://kamishizuhara.web.fc2.com/ 
又は、「上志津原」で検索                    （まちづくり） 


